

## Primer día de escuela de su estudiante

El año escolar 2023-24 se acerca rápidamente y queremos aprovechar esta oportunidad para darles información sobre el primer día de clases para todos los grados.

Para la mayoría de los estudiantes de PPS las clases comienzan **el 29 de agosto**. Hay algunas excepciones importantes. Véase a continuación una lista detallada.

• Escuelas K-5: todos los estudiantes de 1 ° a 5 ° grado comienzan el 29 de agosto.

• Escuelas K-8: todos los estudiantes de 1 ° a 8 ° grado comienzan el 29 de agosto, con excepción de Sunnyside K-8 y Metropolitan Learning Center (MLC).

O En Sunnyside K-8, los estudiantes de 1 ° a 6 ° grado y los nuevos estudiantes de 7 ° y 8 ° grado comienzan el 29 de agosto. Los estudiantes que regresan a 7 ° y 8 ° grado comienzan el 30 de agosto.

- o En MLC, los estudiantes de 1 ° a 8 ° grado comienzan el 31 de agosto. Los primeros dos días del año escolar, 29 y 30 de agosto, son para las conferencias familiares.
- Las clases de kindergarten comenzarán el martes 5 de septiembre. Sin embargo, todos los niños de kindergarten y sus familias participarán en nuestro inicio gradual de kindergarten entre el 29 de agosto y el 1 de septiembre. El inicio gradual incluye una orientación de un día para los estudiantes y una conversación individual de cada familia con el docente de kindergarten. El equipo de su escuela se comunicará con usted para programar estos eventos.
- Escuelas intermedias (middle school): los estudiantes de 6 ° grado comenzarán el 29 de agosto. Los estudiantes de 7 ° y 8 ° grado comenzarán el 30 de agosto.
- Escuelas preparatorias (high school): los estudiantes de 9 ° y 12 ° grado comenzarán el 29 de agosto. Los estudiantes de 10 ° y 11 ° grado comenzarán el 30 de agosto.
  - En Alliance High School, todos los estudiantes comenzarán el 29 de agosto.
  - O En MLC, los estudiantes de 9 ° a 12 ° grado comenzarán el 31 de agosto. Los primeros dos días del año, agosto 29 y 30, son para las conferencias familiares.
- Prekindergarten comenzará el lunes 11 de septiembre. Antes de esa fecha, el equipo de su escuela se comunicará con usted para programar una visita en el hogar con el docente de su hijo/a.

El comienzo de un nuevo año escolar es un momento emocionante, lleno de posibilidades y potencial. Esperamos ver a sus estudiantes muy pronto. Mientras tanto, les deseamos que pasen un tiempo relajante el resto del verano.